

**Les Pirates, une association qui monte !**

# Le Baseball Club Biterrois, champion d'Occitanie

Les Pirates viennent de décrocher le tout premier titre de la nouvelle grande région.

Les 25 et 26 juin avait lieu à Leguevin (Toulouse) la finale entre les Ours de Toulouse et les Pirates de Béziers

C'est en deux matchs que les Biterrois se sont imposés sans trembler 15-3 et 4-0.

**Victoire des Pirates dans le premier match 15-3 en 7 manches**

Steinberger le lanceur aidé de son receveur Teixidor n'aura laissé partir que peu de frappeurs sur bases. La défense s'est montrée impeccable à l'image de Gonzalez, Valette, Thomas, Deschamps, Castelli très sollicités... Côté attaque, les frappeurs biterrois n'auront eu besoin que d'une seule manche pour se caler sur le tempo du lanceur adverse (4-0 dès la 2e manche). Madeira retrouve son niveau offensif, Laugé et Lardeux réalisent une grosse performance au bâton.

La supériorité des Pirates dans tous les secteurs du jeu a fait la différence dans ce pre-



**Julien Lardeux, meilleur lanceur régional**

mier match.

## Deuxième match

Après leur défaites la veille, ce sont des Toulousains re-vanchards qui ont abordé ce deuxième match

Le lanceur partant biterrois Julien Lardeux a entamé son match avec beaucoup de détermination et bien aidé par ses coéquipiers. Nous voilà au cœur d'un vrai match de baseball où les défenses dominent! Si les Ours subissent les retraits sur prises à la batte, les Pirates mettent beaucoup de balles en jeu sans jamais trou-

ver la clé du coffre fort toulousain.

Comme dans tous les matchs, il faut un déclencheur... ce dimanche, notre lanceur amorce un triple jeu rarissime en réalisant un at-trapé de volée acrobatique il permet de retirer 3 adversaires sur un même jeu. Cette action extraordinaire mettra un coup d'arrêt à la dynamique des Toulousains. Toujours à 0-0, les Pirates devront attendre la fin de la 6e manche pour scorer : le lanceur toulousain perd le



**L'équipe des Pirates au complet**

contrôle en envoyant deux batteurs sur bases. La punition est immédiate : Gonzalez le joueur cubain de Béziers frappe la balle pour 2 points. Dans la dernière manche, un frappeur adverse atteindra la première base mais la défense ne tremblera plus. A 2 strikes, 2 balles et 2 retraits, Lardeux lâche une dernière balle à effet dans le coin extérieur bas, le strikeout du batteur toulou-

sain est appelé par l'arbitre laissant les Biterrois savourer leur victoire 4 à 0.

## Julien Lardeux remporte le titre de MVP de ces finales

La qualité des lanceurs de Béziers permet au club de décrocher son huitième titre régional en 29 ans et une accession au championnat Nationale 2 de cet automne avec pourquoi pas une qualification en Nationale 1 en 2017

.Ce qui serait, pour les 30 ans du club, une preuve de plus de l'ancrage de ce sport dans le paysage sportif biterrois. Dans les autres catégories, l'équipe féminine et les 9U finissent vice-champions régionaux. L'équipe 12U composée de débutants quant à elle finit à la dernière place.

Renseignements sur <http://www.baseball-beziers.com/>